
 

 

ATA Nº 01/2021 SESSÃO SOLENE DE POSSE 

Termo de Compromisso de Posse dos Vereadores Senhores: Aleri 

Risso, Cassio Roque Signor, Dieison Júlio Muller, Edson César 

Rigotti, Evandro Ceser Pape, Gilberto João Bloss, Gilmar Bonfanti, 

Itacir Claúdio Ribicki e João Laerte dos Santos. Prefeito Municipal 

Senhor:  Vanderlei Bonaldo e Vice-Prefeito Municipal Senhor: Jairo 

Antonio Luft todos eleitos em 15 de novembro de 2020 e diplomados 

em 16 de dezembro de 2020. 

No primeiro dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às 9h:00min, nas 

dependências do Ginásio Municipal situado na Rua João Hugo Hoss, no Centro da 

Cidade de São Miguel da Boa Vista, Estado de Santa Catarina, reuniu-se em Sessão 

Solene os Senhores Vereadores eleitos em quinze de novembro de dois mil e vinte, 

para solenidade de Posse dos Senhores Vereadores, Prefeito e Vice-Prefeito eleitos 

para o pleito 2021/2024. Sob a Presidência do Vereador João Laerte dos Santos, 

Vereador mais idoso entre os diplomados. Os trabalhos preliminares foram conduzidos 

pela Senhora Adriane Lenir Formehl, Mestre de Cerimônia designada pela instituição. 

Para dar inicio aos trabalhos passou-se a formação da Mesa de honra que foi 

composta pelas seguintes autoridades: Ex-Prefeito Municipal Vilmar Schmaedecke, Ex-

Vice-Prefeito Jonas Signor, Comandante da Polícia Militar Sargento Antonio Carlos de 

Oliveira e o Diretor da Escola de Educação Básica Oscar Majolo Pedro Ademir dos 

Santos. Na sequência passou-se a formação da mesa dos trabalhos onde estiveram 

presentes os Senhores Vereadores: Aleri Risso, Cassio Roque Signor, Dieison Júlio 

Muller, Edson César Rigotti, Evandro Ceser Pape, Gilberto João Bloss, Gilmar Bonfanti, 

Itacir Claúdio Ribicki e João Laerte dos Santos. Prefeito Municipal Vanderlei Bonaldo e 

Vice-Prefeito Municipal Jairo Antonio Luft. Em seguida a Mestre de Cerimonia em um 

ato de respeito a nossa Pátria convidou para que todos se colocassem em pé, de frente 

para o pavilhão Nacional para cantar o Hino Nacional Brasileiro. Encerrado a 

apresentação do Hino Nacional baseando-se nos termos do artigo 31 da Lei Orgânica 

Municipal e artigo 15 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores, a Mestre de 

Cerimônia passou a palavra ao Ilustríssimo Senhor João Laerte dos Santos, Vereador 

mais idoso entre os eleitos, para conduzir interinamente a presente Sessão Solene da 

Câmara Municipal de Vereadores. Fazendo uso da palavra o Presidente interino 

oficialmente declarou abertos os trabalhos da Sessão Solene, cumprimentando aos 



 

 

Ilustríssimos colegas Vereadores, aos Excelentíssimos Prefeito e ex-Prefeito Municipal, 

Vice-Prefeito e ex-Vice-Prefeito, demais autoridades e público presente. Prosseguindo 

os trabalhos o Senhor Presidente levou em pauta a Sessão, informando que o objetivo 

desta é dar posse aos Ilustríssimos Senhores Vereadores, Ilustríssimos Prefeito e Vice-

Prefeito Municipal e instalar a oitava legislatura municipal. O Senhor Presidente com 

permissão das autoridades presentes, com base no artigo 15 do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores, convidou a Secretária da Câmara de Vereadores Senhora 

Marizete Sandrin, para secretariar os trabalhos da Sessão Solene. Na sequência dando 

continuidade aos trabalhos da Sessão Solene, o Senhor Presidente com base no artigo 

10, parágrafo único do Regimento Interno da Câmara de Vereadores, comunicou que 

os ilustríssimos Senhores Vereadores já apresentaram junto a Secretaria da Casa as 

suas declarações de bens e os respectivos diplomas expedidos pela 58ª Zona Eleitoral 

de Maravilha, Estado de Santa Catarina, para serem arquivados no Parlamento 

Municipal e para dar o devido cumprimento a Legislação em vigor. Em seguida 

cumpridas as formalidades legais e nos termos do artigo 16 § 2º do Regimento Interno 

da Câmara de Vereadores, os Vereadores foram convidados a fazer o juramento para 

tomar posse prestando o seguinte compromisso: PROMETO manter, defender e 

cumprir a Lei Orgânica Municipal, observar as Leis da União, do Estado e do 

Município, desempenhando leal e sinceramente o mandato a mim conferido, 

trabalhando pelo engrandecimento do nosso Município. Após leitura do 

compromisso os Senhores Vereadores assumiram individualmente o compromisso 

respondendo: “Assim o Prometo”. Em seguida o Senhor Presidente declarou 

empossados os nobres pares para a Legislatura 2021/2024 (dois mil e vinte e um a 

dois mil e vinte e quatro) e declarou instalada a oitava legislatura municipal. O Senhor 

Presidente solicitou aos Vereadores para que se dirigissem a mesa para assinar o 

Termo de Posse e o livro de presença. Prosseguindo os trabalhos o Senhor Presidente 

com base no artigo 18 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores, comunicou 

que o Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Vanderlei Bonaldo e o Excelentíssimo 

Senhor Vice-Prefeito Jairo Antonio Luft, já apresentaram suas declarações de bens e 

seus respectivos diplomas expedidos pela 58ª Zona Eleitoral de Maravilha, Estado de 

Santa Catarina junto a Secretaria da Câmara de Vereadores. Em seguida baseando-se 

no artigo 55 da Lei Orgânica Municipal e no §1º do artigo 18 do Regimento Interno da 



 

 

Câmara de Vereadores os mesmos prestaram o seguinte compromisso: PROMETO 

cumprir a Lei Orgânica do Município, a Constituição Federal e Estadual, 

defendendo a justiça social, a paz e a equidade entre todos os cidadãos 

municipais. Após o juramento o Prefeito e o Vice-Prefeito assumiram individualmente 

o compromisso respondendo: “Assim o Prometo”. Em seguida o Senhor Presidente 

os declarou empossados nos cargos de Prefeito e Vice-Prefeito do Município de São 

Miguel da Boa Vista, para a gestão 2021/2024 (dois mil e vinte e um a dois mil e vinte e 

quatro). Dando sequência aos trabalhos o Presidente Senhor João, passou a palavra a 

Mestre de Cerimonia que conduzindo os trabalhos passou a palavra ao digníssimo Ex-

Prefeito Municipal Vilmar Schmaedecke para seu pronunciamento. O mesmo procedeu 

aos cumprimentos formais ao Prefeito e Vice-Prefeito, aos vereadores, autoridades, 

público presente e os que assistem pelas redes sociais e fez um relato de seu trabalho 

como Prefeito Municipal junto ao Poder Executivo Municipal nos últimos 04 (quatro) 

anos, destacando os trabalhos realizados por cada secretaria municipal, REURBS e 

projetos em andamento para que o Prefeito Vanderlei de continuidade. Prestou contas 

dos valores deixados em caixa que são entre vinculados, próprios e convênios um valor 

aproximado de R$ 3.700.000,00. Agradeceu a Deus, a família e a todos que lhe 

confiaram voto para que fosse Prefeito Municipal. Aos Secretários Municipais, 

funcionários e terceirizados que lhe acompanharam nesta trajetória e aos Vereadores 

que fizeram parte do Poder Legislativo. Pediu desculpas pelas faltas cometidas, 

geralmente por falta de conhecimento e não por falta de vontade de fazer acontecer. E 

entregou a Lei Orçamentária, o balancete e as chaves da prefeitura ao Prefeito 

Vanderlei. Deixou sua mensagem de encerramento, agradeceu e encerrou seu 

pronunciamento. A mestre de cerimônia agradeceu ao ex Prefeito pelo uso da palavra 

e passou a palavra ao digníssimo Vice-Prefeito Senhor Jairo Antonio Luft, para o 

mesmo se manifestar e fazer suas considerações de início de mandato. O Vice-Prefeito 

iniciou cumprimentando as autoridades da mesa de honra e de trabalhos, público 

presente e os que assistem pelas redes sociais. Agradeceu a Deus por estar vice-

prefeito e fez um relato de sua trajetória em seus 08 (oito) anos de vereança e 

reassumiu o compromisso que usou em campanha junto ao Prefeito Vanderlei. Se 

comprometendo em cumprir este compromisso. Deixou sua mensagem de 

agradecimento a familiares, desejou sucesso a todos em 2021 e um excelente trabalho 



 

 

aos mandatários e encerrou seu pronunciamento. A mestre de cerimônia agradeceu ao 

Vice-Prefeito e passou a palavra ao digníssimo Prefeito Municipal Senhor Vanderlei 

Bonaldo, para o mesmo fazer suas considerações de início de mandato. O Prefeito 

iniciou seu pronunciamento saudando a todas as autoridades das mesas de honra, de 

trabalho e público presente, bem como os munícipes que assistem via Facebook. 

Agradeceu a Deus, familiares, amigos e comunidade que acreditou em si por estar aqui 

neste momento, pois cada um fez sua parte. Agradeceu ao Vice Jairo e família pela 

confiança em trabalhar juntos. Destacou a trajetória de sua campanha, não apenas 

durante a campanha, mas ao longo de vários anos. Reassumiu seu compromisso de 

campanha e quebrando o protocolo em agradecimento ao ex vice-prefeito Jonas o 

convidou para deixar seu pronunciamento. O Senhor Jonas procedeu aos 

cumprimentos formais e destacou que a atitude do Prefeito Vanderlei já mostra que seu 

trabalho será diferenciado. Estendeu cumprimentos especiais a Professora Lorena 

Morschbacher para deixar mensagem para a importância do Professor. Destacou que o 

Prefeito tem o compromisso de abraçar o vice-prefeito para fazer um bom trabalho, que 

busque sempre estar presente junto ao Legislativo. Saudou a todos os partidos 

políticos que fizeram a diferença no Município. Agradeceu ao Prefeito por conceder-lhe 

palavra, agradeceu e encerrou seu pronunciamento. O Prefeito Vanderlei enalteceu 

que hoje iniciou-se um novo ciclo e que pretende seguir como é, apenas tendo mais 

responsabilidades dentro do Município. Se dirigindo ao Ex-Prefeito disse ao mesmo 

que ele será lembrado como o Prefeito que não assinou um convênio de quase R$ 

500.000,00 sem motivo. O Prefeito Vanderlei solicitou que conste em ata que não teve 

acesso aos dados patrimoniais em tempo hábil para conferência e se reserva ao direito 

de fazer a conferencia quando assumir o cargo. Pediu aos Vereadores e amigos que o 

corrijam enquanto está no trabalho, para não o cobrar depois e disse que pretende 

trabalhar junto ao legislativo e espera que o mesmo trabalhe dentro da Constituição 

Federal e da Lei Orgânica Municipal. Agradeceu a todos, desejou um ano de sucesso e 

muitas realizações e encerrou seu pronunciamento. A Mestre de Cerimônia agradeceu 

ao Prefeito pelo seu pronunciamento e passou a palavra ao Presidente interino Senhor 

João Laerte que dando continuidade aos trabalhos e baseando-se nos termos do artigo 

21 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores, comunicou que a Sessão deveria 

ser suspensa por um período de 30 minutos, para fins de preparação da eleição da 



 

 

Mesa Diretora para o ano de 2021, porém conforme o parágrafo único do artigo 26 do 

Regimento Interno, até o dia 10 de dezembro o Presidente deve fazer Resolução 

Administrativa para discriminar dia, hora e orientações para eleição da Mesa Diretora, 

desta forma as chapas foram apresentadas na reunião preparatória no dia 22 de 

dezembro de 2020 e homologadas pela Resolução Administrativa Legislativa nº 

37/2020 e assim não há necessidade de suspender a Sessão e por tanto deu-se 

continuidade aos trabalhos e o Senhor Presidente solicitou a Secretária para fazer a 

apresentação da Resolução que homologou as chapas, para dar conhecimento das 

mesmas a todos. Conforme a Resolução Administrativa Legislativa nº 37/2020, estão 

aptas a concorrer a eleição da mesa diretora 02 (duas) chapas que estão assim 

constituídas: A chapa apresentada pelo Vereador Edson César Rigotti, que a partir 

deste ato será denominada chapa nº “01”. Presidente Edson César Rigotti, Vice-

Presidente Gilmar Bonfanti, Primeiro Secretário Cássio Roque Signor e Segundo 

Secretário Evandro Ceser Pape e a chapa apresentada pelo Vereador João Laerte dos 

Santos denominada chapa nº “02”, tem como Presidente Gilberto João Bloss, Vice-

Presidente Aleri Risso, Primeiro Secretário Itacir Claúdio Ribiki e Segundo Secretário 

João Laerte dos Santos. O Senhor Presidente baseando-se no artigo 31 da Lei 

Orgânica Municipal informou que a eleição será em votação aberta, solicitando aos 

Senhores Vereadores que conforme nominados se pronunciem e declarem seu voto 

nominando o número da chapa ao qual pretendem votar. Após votação de todos os 

Vereadores apurou-se o seguinte resultado. A chapa de nº “01” recebeu os votos dos 

Vereadores: Edson César Rigotti, Gilmar Bonfanti, Cássio Roque Signor, Evandro 

Ceser Pape e Dieison Júlio Muller. A chapa de nº “02” recebeu os votos dos 

Vereadores: Gilberto João Bloss, Aleri Risso, Itacir Claúdio Ribiki e João Laerte dos 

Santos. Desta forma a chapa de nº “01” formada pelos Vereadores: Presidente Edson 

César Rigotti, Vice-Presidente Gilmar Bonfanti, Primeiro Secretário Cássio Roque 

Signor e Segundo Secretário Evandro Ceser Pape, foi declarada eleita por maioria 

absoluta de votos e com base no artigo 31, §1º da Lei Orgânica Municipal o Senhor 

Presidente declarou automaticamente empossada a mesma a partir desta data, a 

qual estará a frente dos trabalhos legislativos no ano de dois mil e vinte e um. Em 

seguida o Presidente interino Senhor João Laerte dos Santos agradeceu a 

oportunidade de poder conduzir os trabalhos da Sessão Solene de Posse e passou a 



 

 

palavra e os trabalhos ao Presidente eleito Senhor Edson César Rigotti, que iniciou 

agradecendo aos colegas pela confiança depositada em seu nome para atuar como 

Presidente no ano de 2021 (dois mil e vinte e um) e passou a palavra a Mestre de 

Cerimônia, que conduzindo os trabalhos passou a palavra ao digníssimo Presidente 

Senhor Edson César Rigotti para o mesmo fazer seu pronunciamento. O Presidente 

Senhor Edson convidou o Ilustríssimo Vice-Presidente Senhor Gilmar Bonfanti, para 

assumir interinamente a presidência para que ele pudesse se pronunciar. O Vice-

Presidente assumiu a presidência e passou a palavra ao Vereador Edson César que 

Procedeu aos cumprimentos formais a mesa de honra, mesa de trabalho, em especial 

aos suplentes de Vereadores, presidentes e vice-presidentes do MDB e PSDB, a sua 

família que é a base de tudo, funcionários da Câmara de Vereadores, imprensa escrita 

e falada e público presente e aos que assistem via Facebook e destacou o trabalho dos 

Vereadores dentro do Poder Legislativo Municipal e dos compromissos assumidos. A 

Câmara de Vereadores é do povo e não do Vereador, bem como a Prefeitura é do povo 

e não do Prefeito. Devemos legislar para o povo. Agradeceu aos colegas pela 

confiança em depositar seus votos em sua pessoa para conduzir os trabalhos do 

legislativo em 2021. Citou uma frase de Che Guevara para ressaltar a grandeza de 

cada um. Desejou a todos sucesso no próximo ano e um ano iluminado com muitas 

conquistas, agradeceu e encerrou seu pronunciamento. O Vice-Presidente Gilmar 

devolveu a presidência ao Senhor Edson César, que assumiu novamente a presidência 

agradecendo ao Vice-Presidente pela condução dos trabalhos enquanto o mesmo se 

pronunciava. Na sequência a Mestre de Cerimonias convidou a todos para em posição 

de sentido cantar o Hino do Município. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária 

da Câmara para que fizesse a leitura da Ata da Sessão Solene para discussão, 

aprovação, votação e subscrição da mesma. Após lida a Ata foi aprovada e assinada 

por todos os Vereadores. O Senhor Presidente agradeceu a presença das autoridades 

e audiência dos internautas que assistiram via Facebook, desejou felicidades e 

sucesso a todos em 2021 (dois mil e vinte e um) e encerrou a presente Sessão Solene. 

 

 

 


